

子ども杉コレクション2012 in 宮崎 グランプリ 天空のやたい

川南町立山本小学校・5年
富山久瑞実・宮崎県

今回杉コレクションでグランプリを取れてとてもうれしかったです。

最初、学校でデザイン画を書いた時はグランプリが取れるなんて夢にも思っていませんでした。プレゼンテーションの時は予想以上の人の多さでとてもぎん張しました。

学校に行ったらみんなが「おめでとう」と言ってくれました。こんな大きな賞をもらったのは初めてだったのでとても思い出になりました。

ありがとうございました。



宮崎の小学生と野田小の児童、小田村長と内藤審査委員長との記念撮影

東日本被災地支援部門 みんなも笑顔になれるで賞作品 うさぎの始めた森やたい えがおクッキーやたい

野田村立野田小学校・4年
小野寺菜々花・岩手県

東日本被災地支援部門 みんなも笑顔になれるで賞作品 沢里七華・岩手県

東日本被災地支援部門 みんなも笑顔になれるで賞作品 とくくなゲーム屋たい

野田村立野田小学校・4年
三上京史・岩手県

子どもたちの素直なアイデアをプロの技術が具現化。驚きの作品が誕生。

私がデザインした屋台の絵が選ばれて、とてもうれしかったです。作っていたいたい屋台を見た時は、すごくかわいくできあがっていたので感げきました。当時は、きんちょうしたけど会場のみなさんが盛り上げてくれたので楽しくプレゼンテーションをすることができました。みんながこの屋台に来て笑顔になればいいなあと思いました。

私がデザインした屋台の絵が選ばれて、とてもうれしかったです。作っていたいたい屋台を見た時は、すごくかわいくできあがっていたので感げきました。当時は、きんちょうしたけど会場のみなさんが盛り上げてくれたので楽しくプレゼンテーションをすることができました。みんながこの屋台に来て笑顔になればいいなあと思いました。

初めて自分で書いたデザインを本物にしたものを見て、デザインのままにできていてすごいと思いました。二コちゃんは木でできいて、しっかりと顔も目も書いてあって。すごいなあと思いました。

初めて自分で書いたデザインを本物にしたものを見て、デザインのままにできていてすごいと思いました。二コちゃんは木でできいて、しっかりと顔も目も書いてあって。すごいなあと思いました。

ぼくは、杉コレクションの表彰式に出る時正直、自信がなかったし、すごくきんちょうしました。でも宮崎の人が「ふつうにやればいいよ」と言つて、リラックスさせてくれたのできんちょうせずに楽しくできました。最初のきんちょうは、なんだつたんだと思うぐらいでした。ぼくのデザインからすばらしい屋台を作つていただき、とてもうれしかったです。

ぼくたちは、津波にあって大変だったけどみんながおうえんしてくれたので元気になりました。

子どもたちのアイデアに、プロの技術が重なり、感動的な作品が生まれた。



子ども杉コレクション2012 in 宮崎 みんなも笑顔になれるで賞作品 移動式プリンシアラモード屋台 山下雄史・宮崎県

今回の杉コレクションの最終選考会で、ちょっと早く会場にいきすぎて緊張していましたが、何よりもうれしく思えたのは、ギネスにのりそうな最年少のゲットデザイン賞受賞者と選りすぐりのデザインや絵を見てきた専門家に会うことです。

その時、たつた一つの発想で、人の心を温かくできる物が、生み出せるからこそ、デザインはすごいと改めて思いました。また、デザインにふれあってゆきたいと思いました。



子ども杉コレクション2012 in 宮崎 みんなも笑顔に 木の中のやたい

宮崎市立恒久小学校・5年
間野壹晴・宮崎県

杉コレクションにおうばして最終選考会まで残つてよかつたと思います。ぼくのデザインが実物になりばくはその屋台を見たときびっくりしました。とても大きくてすごく細かく作つてあったからです。五分のプレゼンテーションではとてもきちんと練習をしたのでうまくいつただよかったです。グランプリは取れなかつたけれど来年またおうばしてグランプリを取りたいです。

子ども杉コレクション2012 in 宮崎 みんなも笑顔に 木の中のやたい

宮崎市立恒久小学校・6年
山下雄史・宮崎県

